



## La caméra vidéo Flip et l'évaluation de l'orale

### Nom de l'outil

La caméra Flip est une petite caméra vidéo facile d'utilisation.

### Pourquoi utiliser l'outil

Puisque le français de base est principalement un sujet oral, la caméra vidéo Flip permet à l'enseignante ou à l'enseignant d'enregistrer la communication orale des élèves et de l'évaluer de façon efficace et de fournir des commentaires afin d'améliorer l'apprentissage de l'élève. L'élève peut aussi faire une autoévaluation basée sur l'enregistrement. S'il a lieu, les enregistrements peuvent être affichés sur un tableau interactif pour promouvoir la discussion de la communication orale au niveau de la classe. Cet exercice peut faciliter l'apprentissage en encourageant la co-création de critères de succès futurs.

### Comment utiliser cet outil

Un élève pourrait enregistrer un échange de communication orale entre l'enseignante ou l'enseignant et des petits groupes d'élèves. L'enregistrement pourrait servir pour évaluer la qualité de l'interaction ou pour mettre l'accent sur le transfert des connaissances orales lorsque les élèves sont en conversations les uns avec les autres. Puisque l'appareil est petit, les élèves peuvent s'en servir facilement et indépendamment. En évaluant les discours d'élèves à partir d'enregistrements, l'enseignante ou l'enseignant n'est pas porté à fournir aux élèves des indices ou distractions non-nécessaires lors de son évaluation. De plus, les élèves sont plus à l'aise de parler devant une caméra que devant la classe ou seul avec son enseignante ou son enseignant.

### Conseil

L'appareil de Cisco est plus grand, et requiert des piles ; cependant la qualité des enregistrements est supérieure à celle des autres appareils. L'appareil de Kodak est plus petit et comporte des piles rechargeables ; cependant, la qualité de ses enregistrements est **inférieure**

### Comment utiliser la caméra à travers le curriculum

Cet outil peut bien servir, surtout au primaire, dans plusieurs situations d'apprentissage où on évalue la compréhension orale.

**What is the tool?**

The Flip Cam is a small hand held, tapeless camcorder for digital video.

**What is it used for?**

Since Core French is primarily an oral subject the Flip Cam allows the teacher to capture student performance orally and to assess it accurately to provide specific feedback to the student for improvement. Students can play back their own performance and self-assess. Depending on the purpose and comfort level in the class the recording can be played through a Smart Board and class discussions around strengths and areas for improvement. This facilitates the co-creating of success criteria for future instruction/lessons.

**How do you use it?**

When the teacher is meeting with small groups to practice French conversations one student can video the interaction and the teacher can play back later for assessment purposes. As well, to address how the students can transfer their skills, when students are involved in paired conversations, these can easily be videotaped. Since the unit is very small and simple to use students can easily use independently. By observing the performance a teacher is able to develop an understanding of student conversational levels and ensure that the teacher is not inadvertently through body language or intonation supporting the performance. Students are not intimidated by speaking in front of the class or the teacher.

**Tips**

The Cisco camera is a bit bigger but requires batteries however the sound quality is better. The Kodak version is more compact and can be recharged simply by plugging it in to a computer. The sound quality is not quite as good.

**How do you adapt it to other subjects and topics?**

This tool could be used in any classroom to capture students' oral behaviours and might be especially useful in early primary classrooms for assessment purposes.

